

8月に入り、毎日厳しい残暑が続いていますね。暑さで体力が消耗しますが、小まめな水分補給の声掛けと、暑い日は機能訓練を控えめに実施して頂いてました。皆さん大きく体調を崩す事なく今月も過ごすことができました。また、新しい御利用者様も増え元気で明るい声が聞かれます。今月のおやつは「かき氷作り。」を行い、自分の好きなシロップを掛け召し上がり「美味しいね。昔食べたな〜。」「明日も来て食べたい。」と笑い話される御利用者様もいました。また、福島で開催されるわらじ祭りの出店作品を製作しました。「綺麗に出来た。上手いね。」と出来上がりに歓喜の声が聞かれました。ピンポン玉拾いゲームでは、レンゲを使い上手に沢山ボールをすくい楽しみました。コロナ感染と熱中症に十分気を付けて過ごしていきます。皆さんも体調を崩さないよう、気を付けて下さい。

令和4年8月吉日 生活相談員 菊地春美

## お誕生日おめでとう 祝 卒寿



渡邊 通様



立花 殷様

8月5,6,7日に福島で開催されるわらじ祭りに展示する創作わらじを、グループホーム、テイサービス利用者様が作成致しました。とても素敵な大わらが完成し、記念撮影しました。

### 七夕短冊作り



### 新聞紙引っ張りゲーム



### ピンポン玉拾いゲーム



### かき氷作り



皆様に大好評！！  
満面の笑みです(´▽`)

毎週金曜日  
ブログ更新中！！



